

Inicio / Nacionales / Economía / Ecopetrol y Petrobras realizaron pruebas en Sirius-2, en el Caribe colombiano

Economía

Ecopetrol y Petrobras realizaron pruebas en Sirius-2, en el Caribe colombiano



gas offshore en Sirius-2

Yesvila

10 marzo, 2025

1 minute read



El Grupo Ecopetrol y la compañía brasileña Petrobras Internacional Braspetro B.V – sucursal Colombia, informaron del resultado exitoso de nuevas pruebas de formación en el pozo Sirius-2 para comprobar sus reservas.

Sirius-2 está ubicado en el offshore colombiano, a 31 km de la costa, y con una profundidad de 804 metros de lámina de agua, lo que marca un hito en la exploración de gas en aguas profundas del país.

“La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio”, explicó el Grupo Ecopetrol.

Según la petrolera estatal, el resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región. Al respecto, Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) aseguró que “las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro offshore, y serán analizadas en laboratorios para avanzar a las siguientes fases del proyecto”.

A través de la asociación se continuará evaluando los resultados obtenidos de la perforación de los pozos Sirius-1 y Sirius-2, de acuerdo con la planificación y previsiones contractuales con la ANH.

La entidad recordó que, según la prospectividad informada por Petrobras y Ecopetrol en 2024, de aproximadamente 2,3 veces las reservas probadas, “plantea que el país cuenta con el gas suficiente para su soberanía energética”.

Por su parte, Ecopetrol reiteró su “compromiso con la incorporación del gas natural que el país necesita para contribuir con la seguridad energética y apalancar la transición energética. Los hechos que se consideren relevantes sobre los resultados de la prueba serán divulgados oportunamente”.

A su turno, la ANH anunció su acompañamiento a todo el proceso de consulta previa, licenciamiento y desarrollo de infraestructura “para garantizar que el país disponga de este hidrocarburo en los tiempos más óptimos posibles”.

Petrobras actúa como operador del consorcio Sirius-2 con 44,4 % de participación, mientras Ecopetrol tiene 55,5 % de participación en el proyecto.

Sirius-2 se constituye en un importante paso hacia la Transición Energética Justa, haciendo más eficiente la gestión de los hidrocarburos, a partir de los contratos vigentes, concluyó la ANH.

Share



Yesvila

Popular Recent Comments



“Estamos sorprendidos con el compromiso de Santa Marta en la organización de los Juegos Suramericanos de Playa 2023”: Odesur
3 octubre, 2022



Alcaldesa Virna Johnson lideró clausura de los Juegos Intercolegiados Distritales 2022
3 octubre, 2022



Desde el miércoles 5 de octubre inicia pago del programa Adulto Mayor
3 octubre, 2022



Emergencia Educativa en San Pedro de la Sierra por derrumbes y bloqueo de vías
2 octubre, 2022



Por presunta celebración en el concejo municipal de Chimichagua, Cesar, Procuraduría inició indagación previa
4 octubre, 2022

Recent Tech News



Condenados exsecretario de educación de Magdalena, exfuncionaria y contratista por entramado de corrupción que se apropió de 5.000 millones de pesos
10 marzo, 2025



Ecopetrol y Petrobras realizaron pruebas en Sirius-2, en el Caribe colombiano
10 marzo, 2025





With Product You Purchase

Subscribe to our mailing list to get the new updates!

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur.

Enter your Email address

Subscribe



Drummond Ltd. fortalece el sistema educativo de Agustín Codazzi con entrega de mobiliario escolar



Condenados exsecretario de educación de Magdalena, exfuncionaria y contratista por entramado de corrupción que se apropió de 5.000 millones de pesos

Related Articles



En enero de 2025 el desempleo cayó y cerró en 11,6 % con 878 mil nuevos empleados, informó el Dane

10 marzo, 2025



Seguridad Portuaria y Sostenibilidad claves del futuro del banano colombiano en Alemania

13 febrero, 2025



Febrero 4 fecha límite para consignar cesantías

13 febrero, 2025

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Empty text area for comments.

Nombre *

Input field for name.

Correo electrónico *

Input field for email address.

Web

Input field for website URL.

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario

apropió de 5.000 millones de pesos

10 marzo, 2025



Drummond Ltd. fortalece el sistema educativo de Agustín Codazzi con entrega de mobiliario escolar

10 marzo, 2025



Contraloría adelanta 522 procesos de responsabilidad fiscal por \$11 billones perdidos en la salud

10 marzo, 2025

Most Viewed Posts

3 octubre, 2022

"Estamos sorprendidos con el compromiso de Santa Marta en la organización de los Juegos Suramericanos de Playa 2023": Odesur

3 octubre, 2022

Alcaldesa Virna Johnson lideró clausura de los Juegos Intercolegiados Distritales 2022

3 octubre, 2022

Desde el miércoles 5 de octubre inicia pago del programa Adulto Mayor

Last Modified Posts



Categorías

- > Ciénaga (495)
- > Entretenimiento (55)
- > Internacionales (48)
- > Magdalena (641)
- > Nacionales (748)
- > Deportes (29)
- > Economía (68)
- > Educación (44)

- > Medio ambiente (13)
- > Salud (47)
- > Tecnología (60)
- > Opinión (61)
- > Columnas de opinión (48)
- > Editorial (38)
- > Política (284)
- > Regionales (229)
- > Santa Marta (1.134)

599 x 38

Jannah is a Clean Responsive WordPress Newspaper, Magazine, News and Blog theme, Packed with options that allow you to completely customize your website to your needs.

Enter your Email address

Subscribe

Check Also



Desempleo de diciembre de 2024 se ubicó en 9,1 %, la cifra más baja desde 2017

© 1 febrero, 2025